
서울주택도시공사 중랑구 이전을 위한 협약 이행 촉구 결의안

제    안    설    명

○ 존경하는 김희걸 도시계획관리위원장님!

   그리고 도시계획관리위원회 선배 동료 위원님 여러분!

   더불어민주당 중랑구 제4선거구,

   도시계획관리위원회 부위원장 전석기입니다.

   본 위원이 발의한 서울주택도시공사 중랑구 이전을 위한 협약 이행 촉구 

결의안에 대하여 제안설명 드리겠습니다.

○ 본 결의안은,

2020년 9월에 서울시·중랑구·서울주택도시공사 3자가 체결한 

‘서울주택도시공사 중랑구 이전을 위한 협약’의 이행을 촉구하는 

내용을 담고 있습니다.

○ 서울시는 강남북 균형발전의 일환으로 2019년 8월 공사 이전을 

발표하고 TF를 구성하여 이전계획을 추진하였으며, 20년에는 

이전협약을 체결하고 지구단위계획 변경, 21년에는 사업타당성 

평가를 마쳐 이전에 필요한 사전절차를 모두 완료한 바 있습니다.



○ 이렇듯 서울주택도시공사의 중랑구 이전은 그동안 원활히 진행되고 

있었으나 근래 공사 내부의 절차 미이행으로 이전 절차가 지연되고 

있습니다.

○ 서울주택도시공사의 중랑구 이전은 오랫동안 베드타운 기능을 하며 

도시의 자족기능이 현저히 떨어진 중랑구의 지역경제를 활성화하고 

부족한 상업·문화시설을 확충하여 지역 발전의 원동력이 될 중요한 

사업입니다.

○ 이에 ‘서울주택도시공사 중랑구 이전을 위한 협약’에 따라 사업이 

차질없이 이행되어 공사 이전이 적기에 완료될 수 있도록 하고자 본 

결의안을 상정하는 바입니다.

○  기타 자세한 내용은 배부하여 드린 유인물을 참조하여 주시기 바라며,

   앞서 말씀드린 제안 취지를 감안하셔서

   아무쪼록 원안 가결하여 주실 것을 부탁드립니다. 감사합니다.


